



PEMERINTAH KOTA PEKALONGAN
PROVINSI JAWA TENGAH

KEPUTUSAN WALI KOTA PEKALONGAN
NOMOR 560.12.12/0141 TAHUN 2024

TENTANG
PENETAPAN DAFTAR INFORMASI PUBLIK (DIP)
RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BENDAN KOTA PEKALONGAN

WALI KOTA PEKALONGAN,

- Menimbang : a. bahwa Informasi Publik bersifat terbuka dan dapat diakses oleh setiap Pengguna Informasi Publik;
- b. bahwa untuk memenuhi hak setiap Pemohon Informasi Publik badan publik wajib membuat pertimbangan tertulis atas setiap kebijakan yang diambil;
- c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, maka perlu menetapkan Daftar Informasi Publik (DIP) Tahun 2024;
- Mengingat : 1. Pasal 18 ayat (6) Undang - Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945;
2. Undang-Undang Nomor 16 Tahun 1950 tentang Pembentukan Daerah-daerah Kota Besar dalam Lingkungan Propinsi Djawa Timur, Djawa Tengah, Djawa Barat dan Daerah Istimewa Jogjakarta, sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 13 Tahun 1954 tentang Perubahan Undang-Undang 16 dan 17 Tahun 1950 tentang Pembentukan Kota-kota Besar dan Kota-kota Ketjil di Djawa (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1954 Nomor 40, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 551) ;
3. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indoensia Tahun 2014 Nomor 244, Tambahan

Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor Republik 5587), sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2023 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang – Undang Nomor 2 tahun 2022 tentang Cipta Kerja menjadi Undang-Undang (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2023 Nomor 41, Tambahan Lembaran Negara Indonesia Nomor 6856);

4. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 61, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4862);
5. Peraturan Pemerintah Nomor 21 tahun 1988 tentang Perubahan Batas Wilayah Kotamadya Daerah Tingkat II Pekalongan, Kabupaten Daerah Tingkat II Pekalongan dan Kabupaten Daerah Tingkat II Batang (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1988 Nomor 42, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 3381);
6. Peraturan Pemerintah Nomor 61 Tahun 2010 Tentang Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2010 Nomor 99, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5149);

Memperhatikan

1. Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 Tahun 2017 Tentang Pengklasifikasian Informasi Publik;
2. Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 Tahun 2021 Tentang Standar Layanan Informasi Publik;
3. Peraturan Wali Kota Pekalongan Nomor 83 Tahun 2020 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi serta Tata Kerja Rumah Sakit Umum Daerah Bendan Kelas C (Berita Daerah Kota Pekalongan Tahun 2020 Nomor 83);

4. Peraturan Wali Kota Nomor 23A Tahun 2023 Tentang Perubahan Atas Peraturan Walikota Nomor 3D Tahun 2022 Tentang Peraturan Internal Rumah Sakit (*Hospital By Laws*) Badan Layanan Umum Daerah Rumah Sakit Umum Daerah Benda Kota Pekalongan (Berita Daerah Kota Pekalongan Tahun 2023 Nomor 23A);

MEMUTUSKAN :

- Menetapkan : KEPUTUSAN WALI KOTA PEKALONGAN NOMOR 000.8/ TAHUN 2024 TENTANG PENETAPAN DAFTAR INFORMASI PUBLIK (DIP) RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BENDAN KOTA PEKALONGAN.
- KESATU : Daftar Informasi Publik (DIP) sebagaimana dimaksud dalam Diktum KESATU terdiri atas informasi yang wajib disediakan dan diumumkan secara berkala, informasi yang wajib diumumkan secara serta merta dan informasi yang wajib tersedia setiap saat.
- KEDUA : Daftar Informasi Publik (DIP) sebagaimana dimaksud dalam Diktum KESATU tercantum dalam Lampiran Keputusan Wali Kota ini.
- KETIGA : Keputusan Wali Kota Pekalongan ini mulai berlaku sejak tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Pekalongan
pada tanggal 21 Maret 2024

a.n WALI KOTA PEKALONGAN
KEPALA DINAS KESEHATAN
KOTA PEKALONGAN



SLAMET BUDIYANTO

LAMPIRAN I

KEPUTUSAN WALI KOTA PEKALONGAN

NOMOR 500.12.12/0141 TAHUN 2024

TENTANG

PENETAPAN DAFTAR INFORMASI PUBLIK (DIP)
RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BENDAN KOTA
PEKALONGAN.

RSUD BENDAN

PEMBANTU PEJABAT PENGELOLA INFORMASI DAN DOKUMENTASI KOTA PEKALONGAN

Jl. Sriwijaya No.2 Pekalongan

DAFTAR INFORMASI PUBLIK
PEJABAT PENGELOLA INFORMASI DAN DOKUMENTASI PELAKSANA KOTA PEKALONGAN

No.	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit/Satker yang Menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan atau Penerbit Informasi	Waktu Dan Tempat Pembuatan Informasi	Bentuk Informasi yang Tersedia	Jangka Waktu atau Retensi Arsip
A	INFORMASI BERKALA						
Informasi tentang Profil RSUD Bendan Kota Pekalongan							
1	Kedudukan atau domisili, alamat lengkap, ruang lingkup kegiatan, maksud dan tujuan, tugas dan fungsi Badan Publik serta kantor unit-unit di bawahnya	Berisi Informasi tentang Profil Lengkap RSUD Bendan Kota Pekalongan meliputi Kedudukan atau domisili, alamat lengkap, ruang lingkup kegiatan, maksud dan tujuan, tugas dan fungsi Badan Publik serta kantor unit-unit di bawahnya berdasarkan peraturan Walikota Pekalongan	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
2	Anggaran dasar dan anggaran rumah tangga Badan Publik;	Berisi Informasi tentang Anggaran RSUD Bendan meliputi RKA, DPA, DBA	Sub Bagian Perencanaan dan Evaluasi dan Keuangan	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
3	Struktur organisasi, gambaran umum setiap satuan kerja, profil singkat pejabat struktural	Berisi Informasi tentang gambaran umum RSUD Bendan, struktur organisasi beserta profil singkat pejabat struktural	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
4	Laporan harta kekayaan Pejabat Negara yang telah diperiksa, diverifikasi, dan telah dikirimkan oleh Komisi Pemberantasan Korupsi ke Badan Publik untuk diumumkan	Berisi Informasi tentang LHKPN dan LHKASN RSUD Bendan	Sub Bagian Umum dan Kepegawaian	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku

Ringkasan Informasi tentang program dan/atau kegiatan yang sedang dijalankan dalam lingkup RSUD Bendan Kota Pekalongan;							
1	Ringkasan Informasi tentang program dan/atau kegiatan yang dijalankan dalam lingkup RSUD Bendan Kota Pekalongan	Berisi Informasi tentang program dan/atau kegiatan yang dijalankan dalam lingkup RSUD Bendan Kota Pekalongan meliputi : a. nama program dan kegiatan; b. penanggungjawab, pelaksana program dan kegiatan serta nomor telepon dan/atau alamat yang dapat dihubungi; c. target dan/atau capaian program dan kegiatan; d. jadwal pelaksanaan program dan kegiatan; e. anggaran program dan kegiatan yang meliputi sumber dan jumlah;	Sub Bagian Perencanaan dan Evaluasi dan Keuangan	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
2	Informasi tentang penerimaan calon pegawai	Berisi Informasi tentang penerimaan calon pegawai	Sub Bagian Umum dan Kepegawaian	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
Ringkasan Informasi tentang kinerja dalam lingkup RSUD Bendan Kota Pekalongan;							
1	Laporan Kinerja	Berisi Informasi tentang realisasi kegiatan yang telah maupun sedang dijalankan beserta capaiannya	Sub Bagian Perencanaan dan Evaluasi dan Keuangan	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
Ringkasan laporan keuangan yang telah diaudit							
1	Ringkasan laporan keuangan RSUD Bendan Kota Pekalongan	Berisi Informasi tentang laporan Keuangan yang telah diaudit meliputi : a. rencana dan laporan realisasi anggaran, b. neraca, c. laporan arus kas dan/atau catatan atas laporan keuangan yang disusun sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku d. daftar aset dan investasi.	Sub Bagian Keuangan	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
Ringkasan laporan akses Informasi Publik							
1	Ringkasan laporan akses Informasi Publik	Berisi Informasi tentang ringkasan laporan akses Informasi Publik dalam Register Permintaan Informasi Publik yang meliputi : a. jumlah Permintaan Informasi Publik yang diterima; b. waktu yang diperlukan dalam memenuhi setiap Permintaan Informasi Publik; c. jumlah Permintaan Informasi Publik yang dikabulkan baik sebagian atau seluruhnya dan Permintaan Informasi Publik yang ditolak; dan d. alasan penolakan Permintaan Informasi Publik.	Bagian Tata Usaha Tim PPID	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku

2	Laporan Layanan Informasi Publik Tahunan	Berisi Informasi terkait kegiatan layanan informasi RSUD Bendan meliputi sarana prasarana, laporan akses informasi publik dan laporan kinerja beserta hasil dari pelayanan informasi publik selama satu tahun berjalan.	Bagian Tata Usaha Tim PPID	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
Informasi tentang peraturan, keputusan, dan/atau kebijakan yang mengikat dan/atau berdampak bagi publik yang dikeluarkan oleh							
1	Daftar rancangan dan tahap pembentukan peraturan perundang-undangan, keputusan, dan/atau kebijakan yang sedang dalam proses pembuatan	Berisi Informasi tentang daftar rancangan dan tahap pembentukan peraturan perundang-undangan, keputusan, dan/atau kebijakan yang sedang dalam proses pembuatan	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
2	Daftar peraturan perundang-undangan, keputusan, dan/atau kebijakan yang telah disahkan atau ditetapkan	Berisi Informasi tentang daftar peraturan perundang-undangan, keputusan, dan/atau kebijakan yang telah disahkan atau ditetapkan	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
Informasi tentang prosedur memperoleh Informasi Publik							
1	Informasi tentang tata cara memperoleh Informasi Publik	Berisi Informasi tentang tata cara memperoleh Informasi Publik	Bagian Tata Usaha Tim PPID	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
2	Informasi tentang tata cara pengajuan keberatan dan proses penyelesaian sengketa Informasi Publik berikut pihak-pihak yang bertanggungjawab yang dapat dihubungi.	Berisi Informasi tentang tata cara pengajuan keberatan dan proses penyelesaian sengketa Informasi Publik berikut pihak-pihak yang bertanggungjawab yang dapat dihubungi.	Bagian Tata Usaha Tim PPID	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
Informasi tentang tata cara pengaduan penyalahgunaan wewenang atau pelanggaran oleh Pejabat RSUD Bendan Kota Pekalongan							
1	Informasi tentang tata cara pengaduan penyalahgunaan wewenang atau pelanggaran oleh pejabat RSUD Bendan Kota Pekalongan	Berisi Informasi tentang tata cara pengaduan penyalahgunaan wewenang atau pelanggaran oleh pejabat RSUD Bendan Kota Pekalongan	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
Informasi tentang pengadaan barang dan jasa							
1	Informasi tentang pengadaan barang dan jasa	Berisi Informasi tentang pengadaan barang dan jasa meliputi tahap perencanaan (RUP), Tahap Pemilihan dan Tahap Pelaksanaan	Bagian Pengembangan dan Penunjang Pelayanan	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
Informasi tentang ketenagakerjaan							
1	Informasi tentang ketenagakerjaan	Berisi Informasi tentang ketenagakerjaan	Sub Bagian Umum dan Kepegawaian	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
Informasi tentang prosedur peringatan dini dan prosedur evakuasi keadaan darurat di RSUD Bendan Kota Pekalongan							
1	Informasi tentang prosedur peringatan dini dan prosedur evakuasi keadaan darurat di RSUD Bendan Kota Pekalongan	Berisi Informasi tentang prosedur peringatan dini dan prosedur evakuasi keadaan darurat di RSUD Bendan Kota Pekalongan	Bagian Pengembangan dan Penunjang Pelayanan	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku

B INFORMASI SERTA MERTA							
1	Informasi yang dapat mengancam hajat hidup orang banyak dan ketertiban umum	Berisi informasi tentang informasi yang dapat mengancam hajat hidup orang banyak dan ketertiban umum meliputi: a. Informasi bencana alam; b. Informasi keadaan bencana nonalam; c. Informasi bencana sosial; d. Informasi tentang jenis, persebaran dan daerah yang menjadi sumber penyakit yang berpotensi menular; e. Informasi tentang racun pada bahan makanan yang dikonsumsi oleh masyarakat; dan/atau f. Informasi tentang rencana gangguan terhadap utilitas publik.	Bagian Pengembangan dan Penunjang Pelayanan	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
B INFORMASI SETIAP SAAT							
1	Daftar Informasi Publik	Daftar Informasi Publik yang berisi : a. nomor; b. ringkasan isi Informasi; c. pejabat atau unit/satuan kerja yang menguasai Informasi; d. penanggungjawab pembuatan atau penerbitan Informasi; e. waktu dan tempat pembuatan Informasi; f. bentuk Informasi yang tersedia; dan g. jangka waktu penyimpanan atau retensi arsip	Tim PPID	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
2	Peraturan, keputusan dan/atau kebijakan RSUD Bendan Kota Pekalongan	Berisi tentang Informasi tentang peraturan, keputusan dan/atau kebijakan Badan Publik meliputi: a. dokumen pendukung; b. masukan-masukan dari berbagai pihak atas peraturan, keputusan atau kebijakan yang dibentuk; c. risalah rapat dari proses pembentukan peraturan, keputusan atau kebijakan yang dibentuk; d. rancangan peraturan, keputusan atau kebijakan yang dibentuk; e. tahap perumusan peraturan, keputusan atau kebijakan yang dibentuk; dan f. peraturan, keputusan dan/atau kebijakan yang telah diterbitkan.	Bagian Tata Usaha Tim PPID	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
3	Pedoman pengelolaan organisasi, administrasi, personil dan keuangan	Berisi tentang pedoman pengelolaan organisasi, administrasi, personil dan keuangan.	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
4	Profil lengkap pimpinan dan pegawai	Berisi tentang profil lengkap pimpinan dan pegawai	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku

5	Anggaran Badan Publik secara umum maupun anggaran secara khusus unit pelaksana teknis serta laporan keuangannya	Berisi tentang anggaran RSUD Bendan secara umum maupun anggaran secara khusus unit pelaksana teknis serta laporan keuangannya.	Sub Bagian Perencanaan dan Evaluasi dan Keuangan	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
6	Data statistik yang dibuat dan dikelola oleh RSUD Bendan	Berisi tentang data statistik yang dibuat dan dikelola oleh RSUD Bendan	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
7	Surat-surat perjanjian dengan pihak ketiga berikut dokumen pendukungnya	Berisi tentang surat-surat perjanjian dengan pihak ketiga berikut dokumen pendukungnya	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
8	Surat menyurat pimpinan atau pejabat Badan Publik dalam rangka pelaksanaan tugas, fungsi, dan wewenangnya	Berisi tentang surat menyurat pimpinan atau pejabat Badan Publik dalam rangka pelaksanaan tugas, fungsi, dan wewenangnya	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
9	Data perbendaharaan atau inventaris	Berisi tentang data perbendaharaan atau inventaris	Bagian Tata Usaha Unit Aset	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
10	Rencana strategis dan rencana kerja Badan Publik	Berisi tentang Rencana strategis dan rencana kerja RSUD Bendan	Sub Bagian Perencanaan dan Evaluasi	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
11	Agenda kerja pimpinan satuan kerja	Berisi tentang agenda kerja Direktur RSUD Bendan	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
12	Informasi mengenai kegiatan pelayanan Informasi Publik	Berisi tentang informasi mengenai kegiatan pelayanan Informasi Publik	Bagian Tata Usaha Tim PPID	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
13	Jumlah, jenis, dan gambaran umum pelanggaran yang ditemukan dalam pengawasan internal serta laporan penindakannya	Berisi tentang jumlah, jenis, dan gambaran umum pelanggaran yang ditemukan dalam pengawasan internal serta laporan penindakannya	Bagian Tata Usaha Sub Bagian Umum dan Kepegawaian	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
14	Jumlah, jenis, dan gambaran umum pelanggaran yang dilaporkan oleh masyarakat serta laporan penindakannya	Berisi tentang jumlah, jenis, dan gambaran umum pelanggaran yang dilaporkan oleh masyarakat serta laporan penindakannya	Bagian Tata Usaha Sub Bagian Umum dan Kepegawaian	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
15	Daftar serta hasil-hasil penelitian yang dilakukan	Berisi tentang daftar serta hasil-hasil penelitian yang dilakukan	Bagian Tata Usaha Sub Bagian Umum dan Kepegawaian	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
16	Peraturan perundang-undangan yang telah disahkan beserta kajian akademiknya	Berisi tentang peraturan perundang-undangan yang telah disahkan beserta kajian akademiknya	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
17	Informasi dan kebijakan yang disampaikan pejabat publik dalam pertemuan yang terbuka untuk umum	Berisi tentang informasi dan kebijakan yang disampaikan pejabat publik dalam pertemuan yang terbuka untuk umum	Bagian Tata Usaha	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku

18	Informasi Publik lain yang telah dinyatakan terbuka bagi masyarakat berdasarkan mekanisme keberatan dan/atau penyelesaian sengketa	Berisi tentang informasi Publik lain yang telah dinyatakan terbuka bagi masyarakat berdasarkan mekanisme keberatan dan/atau penyelesaian sengketa	Bagian Tata Usaha Tim PPID	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku
19	Informasi tentang standar pengumuman Informasi	Berisi tentang informasi tentang standar pengumuman Informasi	Tim PPID	RSUD BENDAN	Pekalongan, 2024	Softcopy / Digital	Selama Berlaku

a.n WALLI KOTA PEKALONGAN
KEPALA DINAS KESEHATAN
KOTA PEKALONGAN



SLAMET BUDIYANTO